
Ritardi nelle bonifiche, oggi
risponde il ministro
Bonifiche dell’area industriale siracusana. Oggi sarà discussa
a  Roma  l’interrogazione  della  parlamentare  del  Pd,  Sofia
Amoddio.  Attese  risposte  dal  ministro  dell’ambiente.
“Nonostante  due  accordi  di  programma,  integrazioni  e
convenzioni una soluzione all’emergenza bonifiche non è stata
ancora trovata”. Dal ministro Orlando l’on. Amoddio si attende
risposte circa l’utilizzo che è stato fatto delle risorse
economiche  destinate  alle  bonifiche  e  circa  eventuali
responsabilità amministrative nella mancata attuazione. “Urge
che  il  Ministero  dell’Ambiente  in  collaborazione  con
l’amministrazione  regionale  e  gli  enti  locali  rilancino  i
programmi  di  bonifica  dopo  oltre  diciotto  anni  dalla
dichiarazione  di  area  a  rischio  ambientale.  Il  rapporto
dell’OMS non lascia più dubbi:  il nostro territorio e la
popolazione sono stati vessati dall’inquinamento ed occorre
che  tutte  le  forze  politiche  e  sociali  spingano  nella
direzione  della  realizzazione  delle  bonifiche  per  il  bene
comune e per il futuro di tutti i cittadini”.

 

https://www.siracusaoggi.it/ritardi-nelle-bonifiche-domani-risponde-il-ministro/
https://www.siracusaoggi.it/ritardi-nelle-bonifiche-domani-risponde-il-ministro/

